

越谷市

手をつなぐ育成会だより

やまびこ

編集 越谷市手をつなぐ育成会

会長 高野 淑 恵

〒343-0021 越谷市大林235-9

TEL・FAX 048-977-1908

発行 公益社団法人 埼玉県手をつなぐ育成会

理事長 高野 淑 恵

〒330-0062 さいたま市浦和区仲町2丁目

4-16ハウス第五仲町 101

TEL 048-833-0444

FAX 048-833-0400

発行日 令和5年6月30日

購読料 20円は会費に含む



『福祉の街とは…』

平素よりご支援ご協力戴いております皆様、誠にありがとうございます。

また、今月2日夜から3日にかけての越谷市の豪雨につきまして、ご心配頂き、お見舞いの言葉を頂戴いたしました。ありがとうございます。心より御礼申し上げます。

24時間雨量が260mmを超えたことで、バケツをひっくり返したような物凄い雨音がずっと続いていました。

午前1時ころには、家の前の道路が川のようになっていて、車だけ水のきいていない場所に避難しました。その時間帯がピークだったようで、午前3時には雨は降っているものの徐々に雨勢が弱まり、道路の水も引きました。

以前、同じような大雨の時に生活介護事業所千草園が浸水被害で大変でしたので、今回も恐らく浸水しているだろうかと心配でした。翌日、施設長から、やはり浸水しているという報告があり、駆けつけたくても途中の細い道がまだ冠水しているで行かれず、4日によろやく千草園に行きましたが、7cmほど浸水したため、ソファーや床置き物の棚、タンスなど災害ゴミがたくさん出ました。

越谷市手をつなぐ育成会 会長 高野 淑 恵

個人住宅であれば、こうした災害ゴミは市が無料で引き取ってくれるのですが、福祉施設であっても事業所のゴミは有料で、7万円も支払う羽目になりました。こういう一方的な規則は本当に理不尽だと思えます。もちろん、住宅が浸水被害に遭われた方たちを救済することは当然のことです。

でも、福祉施設はどうでも良いのですか？ それは福祉の理念に反していませんか？

しかも、非営利の福祉施設は水害保険も適用できるものがなく、災害ゴミの引き取りも施設の消毒もすべて自己負担です。全額でなくても、せめて半分以上の補助を出してくれても越谷市は財政破綻はしないでしょう。

常日頃、ふたこと目には「共生社会」を謳っているのは、災害がないときのことですか？ 本当に災害が遭った時は「共生」も「互助」も雲散霧消で、「自己責任」になるのは納得できかねます。

中核市になって、いろいろな権限や決定が独自にできるようになったはずですが、営利を目的に経営している事業所と「障害福祉サービス事業所」とを同じものと考えないでください。私た

ち市民の誰もが、「中核市になって良かった！」と思えるような施策を実現してほしいものです。

「線状降水帯」などと言う異常気象の出現をここ何年か、よく耳にします。地球温暖化から生じたこのような異常気象は、日本だけでなく世界中で、大雨を降らせたり、洪水、ハリケーンと大暴れしています。四季折々に風情があった日本の春と秋は以前に比べると短くなりました。地球全体が熱帯雨林化しているようです。

本気で温暖化対策をしないと近い時期にきているようです。

越谷市も今までと同じ治水対策ではだめなのだろうと思います。水害での補助金を出してもらえないのなら、水害を起こさない治水対策を考えてほしいものと思います。

「福祉の街しがや」というフレーズを聞いたことがあります。障害者の事業所を運営していて、そういう実感は感じられません。それはとても残念なことです。

私たちはむしろ、このフレーズを誇らしく使える越谷市になってほしいと願っています。



令和五年度もスタートしました。コロナウイルスも5類に引き下げられ私たちの生活もまた、新しいステージに入ります。徐々に世の中も動き始め、千草園も少しずつ活動が再開し外での活動を始めました。

令和5年度 入所式



四月十日(月)に入所式が行われました。今年度の新入所者は『羽生有希さん』です。グループホーム越谷ふわふわから通所して来ています。この日は皆で歓迎のティータイムを行いケーキを食べ、カラオケをして楽しみました。これからどうぞ宜しくお願い致します。



少し照屋さんですが
お話も大好きです!

新入所者歓迎バーベキュー 清水公園キャンプ場



四月十四日(金)に三年振りに屋外でのバーベキューを行いました。場所はいつもの清水公園キャンプ場。キャンプ場はきれいにリニューアルされていて、とても居心地の良い場所になっていました。A班・B班に分かれ、食材を準備し楽しい昼食会となりました。外での雰囲気を楽しみながらも食べるときは真剣勝負! ゆっくりとした時間を過ごしました。



新緑のピクニック

大崎公園



五月二十四日(水)は『新緑のピクニック』ということでお弁当を持って、さいたま市の大崎公園に出掛けて来ました。のんびりと芝生の上でお弁当を食べたり、園内のふれあい動物

園を見学して来ました。休憩では思い思いのおやつを購入し、緑の中でくつろぎました。



葛飾区科学教育センター わくわく館見学



六月九日(金)にお楽しみ会ということで『葛飾区科学教育センターわくわく館』に見学に行ってきました。久しぶりの県外ということでドライブも楽しみました。わくわく館では、「強風体験」「等身大シャボン玉体験」などそれぞれが興味のあるコーナーをめぐってきました。楽しみ方は人それぞれでしたが有意義な時間を過ごしてきました。



今年度より再開!

個別外食スタート



今年度より新たに形を変え、個別外食がスタートしました。四月生まれ、六月生まれのそれぞれ三名が個別での外食を楽しんできました。来年度は個別外出が出来ると思います。良いですね。



角谷さん ペロカンパーニヤ



高崎さん ビックボーイ



猪鼻さん びっくりドンキー

第四十三回 ふれあいの日

クッキー販売

六月十七日(土)にイオンレイクタウンで行われたふれあいの日に参加してきました。クッキーはすべて完売いたしました。ご購入頂きありがとうございました。(田中)





コロナが五類に引き下げられました。今まで制限された中での活動時間を奪還すべく！楽しい日々を皆さんと過ごしていきたいと思えます。今回は、四月から六月の様子をお伝えしたいと思います。



十九日(金)にグリコピア野田工場の見学に行ってきました。昼食場所がココス野田みずき店だったので、昼食時間までハナミズキが咲き誇る中をゆっくりと散策してきました。工場では主にパピコの製造ラインを見学し、ロボットアームが動いているのを興味深そうに眺めていました。お土産にアイスを一人一個頂き(アイスの実チョコレト味が人気でした。)車の中で堪能してきました。

能してきました。



二十九日(土)に、調理実習を行いました。今回のメニューはタコライス、春雨サラダ、フルーツヨーグルトの三品。調理実習も回を重ねるごとに、包丁さばきが上達し、有難い事にジャガイモも薄く小さく切る事が出来るようになりました(泣)。やはり自分で作ったご飯は美味しいのか、色々な野菜を食べられるようになりました。



十九日(金)に東武動物公園へ約一年ぶりに出掛けて来ました。

この日はあいにくの雨予報だった為、到着後すぐにアトラクションを目指して一直線。いつもの散歩ではありえないスピードで歩いていました。その後は、レストランにて美味しいご飯を食べ、グループに分かれて散策。その後もアトラクションを満喫し動物を見学するなど、楽しい一日を過ごしました。



四月十七日、五月十五日に三年ぶりになるのでしょうか、個別外出を再開させて頂きました。まだまだ、コロナ感染のリスクもあるので遠出や人込みは避けるようにしていますが、出掛ける数日前から、ウキウキとされ帰って来られた時には、満面の笑顔でした。今後も予定を組んでいきますので、誕生日が来る

のを楽しみにお待ちください。



二十三日(金)に、就労支援センターしらこぼとのホールをお借りして、ミニ運動会を行いました。競技は障害物競争、ゲーゴル競争、お玉リレー、パン食い競争の四競技です。久しぶりの体を動かすレクリエーションに皆さん張り切っていました。お目当ては、パン食い競争のパンです。あんこだよ、クリームだよと競技が始まる前から大騒ぎ。競技が終わると大事にパンを抱えてニッコリ。午後は、おやつ作りでブレイクタイム。フルーツを贅沢に盛りつけたホットケーキで、疲れた体を労りました。コロナが五類になったとはいえ感染のリスクが無くなった訳ではありません。感染に負けないように頑張っていきましょう。

「張ヶ谷」

会計報告

《 売上金 》

・わかめ	6,000 円
・ごま	7,000 円
・お茶	7,560 円

ご支援ありがとうございます

ありがとうございました

台風2号によって、被害に遭われた皆様に、お見舞い申し上げます。千草園も浸水被害を受けました。職員一同で後片付けに追われていると、斎間匡彦様と上薄秀貴様が猛暑の中、お手伝いに駆けつけてくださいました。とてもとても、ありがたかったです。おかげさまで月曜から園を開けることができました。金田一知子様からは、お見舞いをいただきました。改めまして、御礼申し上げます。

野の花ラスク 販売しています



野の花ラスク ご購入
ありがとうございます

後藤 美枝子 様



千草園クッキー ご購入
ありがとうございます

くらしセンターべしみ 様
小林商会 様
中村 甫尚 様
小島 瑠由裡 様
越谷市手をつなぐ育成会

お問合せ・ご注文は 野の花 張ヶ谷まで
048-988-6549

♥黒糖 ♥メイプル
♥イチゴミルク ♥コンソメ
♥チーズ の5種類です
一袋100円 ぜひ、どうぞ



《 編集後記 》

6月は、息子の誕生月でした。

「何歳になったの？」の質問に躊躇なく「4歳！」と。(年齢詐称にもほどがある)「いいわね、いつまでも若くて」と羨ましがる方や、「32歳でしょ！」と正してくれる友もいて、笑い声に包まれます。

ゆったりと彼の時は流れているのでしょうか。毎日を慌ただしく過ごす私は、少しばかり羨ましく思うのです。(猪鼻 孝子)